

¿El candidato del Opus Dei?

La doctora Luz Pacheco, profesora de derecho de la Universidad de Piura, en el siguiente artículo del diario “El Tiempo” de Piura, el miércoles 24 de marzo, explica el sentido de la libertad política en los fieles del Opus Dei.

27/03/2021

Circula por las redes que Rafael López Aliaga (RLA) es el *candidato* del Opus y que cuenta con el respaldo de todos los miembros de

esa institución. ¿Es esto cierto? Para responder habría que preguntarse cuál es la finalidad del Opus: su misión en palabras del Papa Francisco, es ayudar a los bautizados “de a pie”, a tomar conciencia que están llamados a ser “el santo de la puerta de al lado”. Es decir, personas con defectos que, cada día, renuevan el empeño por amar a Dios y a los demás, cumpliendo con sus deberes familiares y profesionales. ¿Y qué encuentran en el Opus Dei? Ayuda espiritual: ni quieren ni aceptan otra cosa. Algo similar ocurre cuando se va en busca de esa ayuda a una parroquia: ningún católico aceptaría que la conversación se convirtiera en un adoctrinamiento político.

Ni RLA ni ninguno de los miembros del Opus que participe en política o en cualquier otra actividad, lo representa, ni necesariamente tienen esas personas el respaldo de los demás miembros. Pero, además, RLA

no es el único que se declara católico o cristiano: sería absurdo votar por él o por cualquier otro candidato, sólo en atención a su relación con su fe. Para gobernar un país no es suficiente la fe: se requiere conocimiento, experiencia y autoridad moral en las funciones que se quieren desempeñar.

Nada de candidatos únicos: en el Opus no hay consignas políticas. Cada quien baila con su pañuelo y responde de sus libres decisiones ante Dios, no ante los directores de esa Prelatura. “Opus Dei” quiere decir, “Obra de Dios”: ¡qué poca obra de Dios sería si no respetase la legítima libertad de sus miembros en todo lo opinable! Quien no lo entienda así es, o porque tiene mentalidad de partido único o porque opina sin investigar. Votemos en conciencia y con fundamento: analicemos planes de gobierno y CV

de los candidatos: el futuro del Perú
está en nuestras manos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/el-candidato-
del-opus-dei/](https://opusdei.org/es-pe/article/el-candidato-del-opus-dei/) (21/01/2026)